



Erntedemonstration mit historischem Getreidebinder

Anlässlich der 1000-Jahrfeier von Rothemann in 2012 sollen unter anderem auch die Pflege des bäuerlichen Brauchtums und die verschiedene maschinellen Ernteeinsätze in der örtlichen Jubiläumsschronik den nachkommenden Generationen zugänglich und verdeutlicht werden. Deshalb wurde kürzlich in dieser Intention der historische Ernteeinsatz eines Getreidebinders auf Initiative von Paul Eckl in eindrucksvoller Weise vorgeführt und fo-

tografisch für die Chronik dokumentiert. Das Foto zeigt das von Manfred Heil geführte Pferdegespann sowie den Maschinisten Winfried Wiesner auf dem Sitz des Getreidemähers und Garbenbinders bei der Vorführungsaktion. Winfried Wiesner hatte den 61 Jahre alten Binder in mühevoller Kleinarbeit für die historische Aktion „Erntedemonstration aus alten Zeiten“ funktionsfähig gemacht.

Text und Foto: Franz Wiegand